自主•協同•努力•友爱





令和5年9月15日 《学校だより9月号》 枕崎市立桜山中学校



http://sakutyu.synapse-blog.jp/sakutyu/

【10月の生活目標】

- 〇 校内の美化に努め、学校生 活の環境を充実させよう
- 日常の作業+1の作業をし よう
- 学級設営,学級園の手入れ をしよう
- 机の縦横・机上と棚をそろ えて授業に臨もう

【10月の保健安全目標】 (保健)

- 目に優しい生活をしよう (安全)
- 交通ルールを守 ろう





○ 英語の勉強が好きだという生徒の割合が 高い(桜62.1%県51.7%国51.9%)。

4月18日に中学3年生に実施された全国学

力・学習状況調査の結果が公表されました。桜

山中, 県, 全国の平均正答率は下表の通りで

す。数学・英語は県・全国平均を下回り、国語

は上回る結果となりました。しっかりと結果

を分析し、今後の授業の改善を行い、生徒の

さらなる成長に努めて参ります。なお、表の

結果だけでは分からない点として、主に以下

- 地域行事に参加していると答えた生徒の 割合が高い(桜38.1%県14.0%国12.2%)。
- 自分には良いところがあると答えた生 徒の割合が低い(桜9.5%県30.9%国37.2%)。



	平均正答率(%)		
教科	桜山中	県	全国
国語	73	70	69.8
数学	42	48	51.0
英語	33	42	45.6

いじめ問題を考える

益山 孝 9月1日,2学期が始まり桜山中学校に元気な声が戻って きました。夏季休業中,子どもたちが一人の事故もなく,元 気に登校してきたことをたいへん嬉しく思います。保護者、 地域の皆様には、子どもたちの安全確保のため御協力をいた だきありがとうございました。

2学期は81日、時間にして448時間の学習が計画されて います。今現在は、過日開催した「体育大会」が無事終了し、 これから「文化祭」に向けての学習が始まっていくところで す。一つ一つの行事や毎日の学習を通して、自主性・協調性 思いやりなど、様々な力を身に付けていってほしものです。 さて、本校では9月12日(火)から15日(金)まで「い じめ問題を考える週間」として、特にその期間は、全校朝会 での全体指導に併せて、どの学年でも道徳や学級活動等にお いて、生徒には、①いじめは絶対に許されないこと、②「あ りがとう」「ごめんなさい」「だいじょうぶ」など優しさや思 いやりのある言動がとれること、③いじめられたり、いじめ を見たりした時には、一人で悩まず教師や家族に相談するこ となどを指導しています。

職員は、①子どもの発するサインを見逃さないこと、②い **じめを許さない毅然とした態度とること、③いじめを生まな** い温かい学級・学校づくりを進めること、④職員自らふさわ しい言葉や態度をとること等を確認し、組織として力を合わ せて取り組んでいます。

「いじめ防止対策推進法」において「いじめ」とは、当該 児童生徒が、一定の人間関係のある者から、心理的、物理的 な影響を与える行為(インターネットを通じて行われるもの) を含む)であって、当該行為の対象となった生徒等が心身の 苦痛を感じているものをいう。」と規定されています。けん かやふざけ合いであっても、見えないところで精神的な苦痛 を感じているかも知れません。最近では、SNS等による心 ない書き込み等が大きな問題になっていることも報道等で御 存知のことと思います。

子どもたちを"被害者"にも"加害者"にもしないため,

「つらいことがつらいと言える」人間関係づくり、「分から ないことが分からないと言える」授業づくり、「自分の居場 所があり思ったことを素直に言える」環境づくりといった人 権尊重の視点に立った"学校づくり"に努 めて参ります。このいじめ問題の解決には, 保護者や地域の皆様の御理解や御協力が欠 かせません。気になる言動のある子どもに は注意してくださる、気付いたことをお知 らせくださるなど、今後とも御支援・御協

力のほどよろしくお願いいたします。



9月10日(日)、「雲外蒼天~努力の先 に勝利がある~」をスローガンに、第77 回体育大会を開催しました。

8月上旬から、3年生の応援団員を中 心に, 応援合戦の演舞の構成を決め, 練 習を開始しました。1,2年生の応援団 員も下旬から練習に参加し、教室や旧体 育館で振付や太鼓との音あわせなどに取 り組みました。

9月に入り、学年練習、全体練習と大 会に向け練習を重ねていきました。今年 は例年以上に残暑が厳しく,全体練習, 予行練習など、暑さの中での取組となり ましたが, 熱中症等に注意しながら活動 できました。

当日は, 天候に恵まれ, 予定通りに競 技を行うことができました。今年から全 校生徒でチームを編成した紅白対抗全員 リレーを始め、学年種目、短距離走、800 m 走, 1500m走, 応援合戦と, これまでの 成果を存分に発揮していました。部活動 紹介では、全学年の部員が行進し、体育 後援会長から激励のことばをいただきま した。応援合戦では赤白とも制限時間6 分をいっぱいに使った演舞を披露し、審 査員を大いに悩ませました。競技の部は 赤組,応援の部は白組が勝利という結果 でしたが、結果以上に、生徒たちの充実 した表情が印象に残りました。

ご家族を始め、多くの来賓の方々にお 越しいただきました。綱引きへの参加, お疲れ様でした。また、皆さまの応援が、 生徒たちの励みになったと思います。片 付けの手伝いも協力していただきまし た。ありがとうございました。













のような事が挙げられます。

9月26日 (火) に芸術鑑賞会 を行います。今年は, 鹿児島県 警音楽隊の皆様をお招きし、演奏をしていた だく予定です。また、「スマホ安全教室」と して,スマートフォン,携帯電話などの使用 についての学習も行います。座席を準備して

おりますので、保護者、地域の皆様もご都合

がよろしければ, ぜひお越しください。 14時15分開演,15時45分終了予定です。

10月の行事

テスト期間部活動中止(~3日) 小中連携ノーメディア・デー (~3日) ひ

2日(月)スクールカウンセラー来校日

(火) 中間テスト(~4日) 3 目

(水)SOSの出し方教室 4 日

5 目 (木) 地区駅伝大会 (金) 飲酒。喫煙防止教室 英語検定 6 目

9 日 (月)スポーツの日 桜咲カップソフトバレー大会

(水)保育実習(2年生) 11日

12日(木)生徒会立会演説会 14日(十)十曜授業 読み聞かせ活動

16日(月)国体(なぎなた)観戦

(火) 3年第3回実力テスト(~18日) 17日

(木) 学級·学校専門委員会 19日 20日 (金) 小中合同あいさつ運動 人権教室 漢字検定

23日(月) ふしの日(弁当の日) 27日(金)2年生PTA話合い



